



2022-23 年度テーマ

第 2670 地区

宿毛ロータリークラブ会報



■会長	有田 裕彦
■幹事	池 和明
■SAA	田淵 満博
■クラブ奉仕委員長	岡崎 利久
■職業奉仕委員長	岡崎 利久
■社会奉仕委員長	西田 教世
■国際奉仕委員長	秋澤 誠
■青少年奉仕委員長	西岡 弘徳

■例会日：毎週木曜日 12:30~13:30
 ■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル
 ■事務所
 〒788-0003 高知県宿毛市幸町 6-43
 TEL 0880-63-3416 FAX 0880-63-3417
 URL sukumorc-test.m-quartz.com
 E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp

例会報告 第2769回 令和4年12月15日(木曜日) 天気：晴

■例会司会：田淵 SAA
 ■開会点鐘：池幹事
 ■Rソング：国家・四つのテスト
 ■お客様：中村 RC 大杉幸雄 四万十 RC 山脇 寿且

四つのテスト 言行はこれらに照らしてから

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるか どうか

■会長報告 池幹事

先週、有田会員のお父様と西田会員の葬儀が行われました。ロータリークラブで会員の葬儀が重なることは初めてだったと思います。改めてお二人のご冥福をお祈りいたします。

■幹事報告 池幹事

■宿毛商工会議所より：

・新年互礼会の開催についてのご案内

■宿毛マラソン実行委員会：

・宿毛マラソン実行委員会第2回総会の開催について

■ガバナー事務所より：

・地区概況送付のご案内

・欠席届 8名

■プログラム 高瀬会員

西田会員 追悼

・筒井会員

皆さんこんにちは。西田さんは延命

療養をしておりました。病名は肝臓癌でごく3か月前までは普通に生活していました。3ヶ月に吐血をし救急搬送されました。いろいろ調べたら最近できたものではないと言う事がわかりました。実は私は西田さんの一つ下でロータリーにも西田さんの方が入会も早かったです。ロータリー活動をしていく中で西田さんが頑張っているうちは私も頑張っていかなければいけない。そういう価値観で頑張っていました。思い出は語り尽くせませんが、フレンドリーで皆さんとの交流を大切にしている方で、最後にも友和を頼むと言われていました。思いを語るとたくさんあります。最後になりますが黙とうを捧げたいと思います。

・山脇会員

皆さんこんにちは。四万十RCの山脇です。西田さんの話を聞いたときはビックリしました。あの明るい方が、え、という感じで。あの方の印象は本当に明るい印象で飲むことも大好きで、IMを四万十RCが行った時に、会が始まる前にビールが飲みたいと楽しい方で。活動を等して明るく楽しい方ですごく勉強になることも多かったです。西田さんのご冥福をお祈りします。

・秋澤会員

皆さんこんにちは。西田さんがお亡くなりになり非常にびっくりしております。ついこの前までお元気でいらっしゃった気がします。私は小さい頃菊池の米屋のあたりでよく遊んでいました。西田さんのお母さんが幼稚園の園長先生でした。宿毛に帰ってきてからは、西田さんに太鼓を教えてもらったり、青年会議所では先輩として様々な事を教わりました。そしてロータリーに入ってから今より会員も多く、西田さんの元々お酒の段取りをしました。よくいくお店も同じで、バッティングすることもありました。西田さんはよく出席がロータリーの原点だと言われていましたので、私も意識していますがまだまだそこまでやれてないなと思います。いろいろ教えていただいたことを思い出しながら西田さんのことを思う仲間と共に、これからもロータリー活動をしていきたいと思ひます

・池会員

私は大月から宿毛に出てきて、昔からロータリークラブに入りたいと憧れ

があったんですが、末広さんと西田さんにお誘いいただき喜んで入会させていただきます。今もロータリーも楽しませていただいております。

よく飲み席でも一緒になりました。いつも親睦が大事と色々教えていただきました。次にガバナー補佐をするときに西田さんに教えていただきたい大切な方でした。西田さん本当にありがとうございました。

・増田会員

西田さんとの思い出は自分の中学か高校の時の時計屋さんの西田さんでした。大人になってJCに入ったところ西田さんはシニアで活動していました。お話しすると私の父親をカッコよかったぞと言っていました。西田さんの印象は見た目の豪快なイメージより、時計屋から居酒屋に転身し盛んにやられていたので、起用で繊細な心遣いのできる方というイメージでした。親子二代でお付き合いをして頂きました。これからも二代、三代とお付き合いできたらいいなと思います。西田さんありがとうございました。

・竹田会員

私はロータリークラブに入会して8年になります。それまで西田さんを知りませんでした。今思い返すと大変可愛がっていただきました。まず印象に残っているのは、ガバナー補佐をしているときに随行員で着いて行きました。明々たるメンバーの中、西田さんの後をついて行くのに一生懸命でした。ステージに上がり、西田さんのスピーチにすごく感動しました。帰りにお世話になったねとお言葉を頂きました。葬儀の時に全力で駆け抜けたので悔いはありません。あの言葉を聞いて愛された家庭、お父さんとしても尊敬された方だと思いました。まだまだ思い出はいっぱいありますが、話したいことも沢山ありますが、ここでご冥福をお祈りします。

・田淵会員

私は西田さんとはロータリーより先にタクシーのお客さんで、西田さんはあんな方なので市内乗っても1000円、そんな気にしなくてもと言っても、ええからええからと、うちの従業員も喜んでいました。ロータリーに入ってから皆さんも鶴来島には来た事無い人がほとんどだったと思います。猪の柵を作りに行き、終わってみんなで魚を釣りに行った思い出があります。それで夜、八坂でやろうと、西田さんは魚を美味しく二匹も食べていました。そして何といても秋祭りを気に入れてもらって、夜タクシーに乗ってくれる際にもいつも、また行きたいねと声をかけてくれました。コロナで久しぶりに開催できましたが、西田さんは来れず、こんなに体調が悪いことも知りませんでした。西田さんは何と云っても夜の人です。50周年の時に奥さんも連れてきていましたが、妻恵子とよく言っていました、本当に愛されていたんだなと思います。あんな豪快な西田さんとはこれからも色々経験したかったです。残念でなりません。ご冥福をお祈りします。

・保田会員

私は親睦に始まり親睦に終わると言われ続けてきました。いつも一緒に飲んでも怒られ、IMや新居浜、高松など色々な所で一緒に飲ませていただきました。いつも豪快で楽しくご一緒させていただき、褒められることはあまりありませんでしたが、大変感謝しています。プライベートでは、私の老人ホームの忘年会はいつも八坂でさせていただいたりお世話になりました。西田さんのご冥福をお祈りします。

・梶原会員

2年半前に新入会員で入り歓迎会も八坂でして頂きました。なにかと気にか

けていただき、有り難かったです。ロータリーの集まり以外でも、キジ鍋にお誘いいただいたり、自然薯も取りに行きました。そういったなかなか経験できないこともさせていただきました。息子さんとも交流をして、なかなか親子で交流が出来る事はないので、西田さんの交流の広さでご縁もいただきました。一回お家にもお邪魔させていただいた時の犬を抱っこした西田さんの満面の笑みを思い出すと寂しくなりますが、西田さんのご冥福をお祈りします。

・西岡会員

私は去年の12月に入会してからの西田さんとの関わりだったので、まだ豪快なお話などはないですが、いつもニコニコいいおんちゃんやな。と言う印象でした。私事ですが、勉強になったのが、息子を亡くしました。わが身になってわかることも多く今回思ったのは、ご家族にとって1分1秒も無駄にできない時間です。同じような気持ちでご家族も過ごしたと思います。西田さんのご冥福をお祈りします。

・高瀬会員

皆さんこんにちは。私は西田さんとはゴルフが一緒でもちろん夜も一緒に、いつしかお家にもお迎えにいたり、膝の手術もしてまたゴルフができると話していたのでまた一緒にゴルフができるとしていました。先日のお通夜と葬儀にも参加しましたが、息子さんお話で、西田さんの最後のお言葉の中に「とらばあより長生きしたかった」といつもニコニコで豪快にお酒も飲み良い人生だったんじゃないかなと思います。私自身も西田さんとの活動を糧に頑張っていきたいと思います。西田さんご冥福をお祈りします。

・

■ニコニコ

池会員	3,000円
山脇会員	1,000円
大杉会員	1,000円
竹田会員 高瀬会員 保田会員 田淵会員	1,000円
秋澤 会員	2,000円

■出席報告

60.87%